
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  Tätigkeitsbericht Veit Göritz 
 

  Politischer Geschäftsführer Landesverband Brandenburg 
  Amtsperiode 2012-2013 
  18. August 2012 bis 10. August 2013 



Einleitung 
 
Auf dem 8. Parteitag des Landesverbandes Brandenburg der Piratenpartei Deutschland hatte ich 
mich für das Amt des politischen Geschäftsführers beworben. Die Wahl konnte ich mit 47 von 84 
Stimmen für mich entscheiden. Vom Amt des Vorsitzenden des Regionalverbandes Barnim-
Uckermark, das ich bis zu diesem Zeitpunkt noch inne hatte, bin ich auf Wunsch der Versammlung 
mit sofortiger Wirkung zurücktreten.  
 
Tätigkeiten im Landesvorstand 
 
Zu meinen Aufgabenbereichen innerhalb des Landesvorstands gehörten laut Geschäftsordnung 
 

� Vertretung der Partei nach außen und innen 

� Ansprechpartner im Landesvorstand für die AG Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  

� Koordination "Thema des Monats" 

� Management des zeitnahen Informationsflusses im Rahmen der Vernetzung 

� Vernetzung der Untergliederungen des Landesverbandes 

� Vernetzung des Landesverbandes mit den übergeordneten Gliederungen 

� Koordination von Informationsmaterialien 

� Ansprechpartner für die Mitglieder zum Einbringen konkreter Projekte 

� Ansprechpartner im Landesvorstand für die politischen Landes-AGs 

� Betreuung Liquid Feedback 

 
Eine vollständige Auflistung meiner Tätigkeiten befindet sich im Wiki unter: 
http://wiki.piratenbrandenburg.de/Benutzer:Veit/Logbuch  
 
 
Fazit 
 
Diese Amtszeit war ziemlich turbulent. Michaels Rücktritt, der Verlust unserer Pressebeauftragten 
Melanie und Rico, sowie ein paar andere Schwierigkeiten sorgten für eine hohe Arbeitsbelastung 
der einzelnen Vorstandsmitglieder. Der Zeitaufwand für die Arbeit im Landesvorstand nahm ein 
Ausmaß an, mit dem ich vorher nicht gerechnet hatte. Ich konnte nur einen Bruchteil der Ziele 
erreichen, die ich mir selbst vorgenommen hatte und bin nicht sehr zufrieden damit. Im Rückblick 
auf das vergangene Jahr, hätte ich nicht für den Landesvorstand kandidiert, sondern wäre lieber im 
Regionalvorstand geblieben. Sehr gerne räume ich jetzt meinen Platz und hoffe, dass die Mitglieder 
des neuen Vorstands die Zeit und Energie besitzen, ihre gesteckten Ziele zu erreichen und die 
kommenden Aufgaben und Probleme des Landesverbandes zu meistern wissen. Meine 
Unterstützung ist ihnen dabei gewiss. 
 
 
 

So long, and thanks for all the fish, 
Veit Göritz 

09. August 2013 


